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2024 年 1 月 24 日 

九州大学 CEO クラブ事務局 

 

 

 

九州大学 CEO クラブアンケート（202４年１１月２２日総会後）結果概要 

 

 

 

 

回答者：１１４名うち２２名（回答率１９．２％） 

※前回（２０２３年６月１６日総会後）２０２３年７月１４日（金）～２４日（月）実施 

回答者：会員１０４名のうち 12 名(回答率 11.5％) 

 

実 施：２０２４年１２月２６日（火）～１月１２日（金） 

 

設 問：（質問１～7 は参加者（回答者名）のみ、８は全員回答） 

【質問 1】参加された総会の中で、良かったプログラムをご回答ください。 

【質問 2】よろしければ良かった番号と理由を簡潔で結構ですので 

お聞かせください。 

【質問 3】総会の時間はいかがでしたでしょうか。 

【質問 4】今回の総会は全般を通していかがでしたか。 

【質問 5】よろしければ質問 4 のご回答の理由についてお聞かせください。 

【質問 6】総会閉会後の懇親会にご参加いただいた方にお尋ねします。懇親会の 

時間はいかがでしたでしょうか。 

【質問 7】懇親会にご参加いただいた方にお尋ねします。懇親会の感想をお聞か 

せください。 

        【質問 8】今後、どのような総会のプログラム（企画）が有意義とお考えでしょ 

うか。希望するプログラムがあればお聞かせください。  
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九州大学 CEO クラブ総会（2023.11.22）後実施のアンケート結果概要 

 

 

回答率１９．２％（回答２２名（うち出席 9 名）/全会員１１４名 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場にて出席した：6 名 

オンラインにて出席した：3 名 

欠席した：１３名 

（複数回答可） 
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【質問 2】よろしければ良かった番号と理由を簡潔で結構ですのでお聞かせくだ

さい。（5 件の回答） 

 

 ・①④⑤新しい体制・運営方針に期待しています。 

 ・④実際に弊社で抱えている課題のソリューションでもあったため大変参考になった。 

 ・④ベンチャーの方が頑張っている姿を見て感動した。 

 ・①④⑤学びになった。 

・②自分が紹介した新規会員が紹介されたため。 

 

 

 
 

 

 

 
 

 

 

適当：９名 

よかった：９名 
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【質問５】よろしければ質問 4 のご回答の理由（よかった理由、ふつうであった

理由、よくなかった理由）についてお聞かせください。 

（6 件の回答） 

 

・進行もスムーズな流れで、リモートでもしっかり理解できました。 

・総会では CEO クラブを有意なものにしたいという雰囲気を感じた。 

・コンパクトにまとまっていた。 

・学生発ベンチャーが参考になった。 

・九州大学を盛り上げていこうという趣旨が伝わった。 

・CEO クラブの活動、状況報告に加え学生ベンチャー企業紹介で「学び」が得られ

た。 

 

 

 
 

 

 

 

【質問７】懇親会にご参加いただいた方にお尋ねします。懇親会の感想をお聞か

せください。（３件の回答） 

 

・懇親会を通じて少し関係は深まったのではないかと思う。 

・色々な方々とお話ができてよかった。 

・有効な情報交換ができた。 

 

 

 

適当：6 名 
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【質問８】今後、どのような総会のプログラム（企画）が有意義とお考えでしょ

うか。希望するプログラムがあればお聞かせください。（１０件の回答） 

 

・ニーズマッチング事業における具体的なマッチング機会の創出。例）CEO クラブ登録

企業によるインターンシップイベントや、就活イベントの開催など 

・産官学の実践状況。 

・従来のプログラムで良いと思います。 

・次世代の人材育成に寄与する取組の紹介等。 

・特にはありませんが、ゴルフなどの親睦会もできるだけ参加したいと思います。 

・小生長い間アフリカ関係の仕事をやってきましたが、本学部の場合余り、アフリカには 

縁が無いようですが、大変広い大陸で国も 55 国あり、今後何らかの関係を築かれては 

どうかと思います。 

・学生ベンチャー企業、会員企業紹介。 

・会員企業や学生の皆さんとのコラボを推進するような活動。 

・特にありません。 

 
以上 


